## Se compromete CFE a dar energía competitiva en los próximos 2 años (El Financiero 08/08/14)

Se compromete CFE a dar energía competitiva en los próximos 2 años (El Financiero 08/08/14) Isabel Becerril ibecerril@elfinanciero.com.mx Viernes, 8 de agosto de 2014 El director afirma que dependerá a que se recupere el 15% que se pierde y roban. Afirma ante empresarios que deberán dejar a un lado el combustóleo. electricidad que cobra la CFE bajarán en un plazo de dos años, aproximadamente en un 25 por ciento, luego de acuerdos entre empresarios y la paraestatal que ayer fueron revelados. "A partir de la aprobación de la reforma energética y con toda la construcción de infraestructura, que nos permita sustituir el combustóleo por gas natural, esperamos ver en dos años beneficios concretos", dijo Enrique Ochoa Reza, director de la empresa eléctrica, antes de entrar a una reunión privada con los miembros de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). nos propuso dos años para estar en nivel de tarifas competitivas incluso con la frontera norte", enfatizó al respecto Juan El presidente de la Coparmex advirtió que el precio de la energía en México Pablo Castañón, después del encuentro. está en promedio un 25 por ciento más cara que en Estados Unidos, por lo que la reducción de tarifas debería acercarse a ese porcentaie. Una revisión a detalle de las tarifas de ambos países hecha por El Financiero revela El precio que pagan los comercios por la electricidad es 125 por ciento más alto en diferencias muy significativas. México, que en la nación vecina, mientras que la tarifa industrial supera los precios de Estados Unidos por 55 por ciento.

Sólo la tarifa de casa habitación en México es 28 por ciento más barata en el país, todo, de acuerdo con datos a mayo de la Agencia de Información Energética estadounidense y la Secretaría de Energía, en México. El director de la CFE advirtió que el reto fundamental para alcanzar los objetivos del sector está en la reducción de costos. Para ello son "Uno de los objetivos claros de la reforma energética es la reducción de los costos de necesarios ajustes estructurales. "Eso se consigue sustituyendo el combustóleo, que es cuatro veces más caro que el generación de energía eléctrica. gas natural, y en segundo lugar también realizando las inversiones para reducir la pérdidas técnicas y no técnicas tanto en las redes de distribución como en las redes de transmisión del país", dijo Ochoa Reza. REFORMA AMPLIA Y COMPLEJA Fluvio Ruiz Alarcón, consejero de Pemex, sostuvo que es una reforma muy amplia, profunda, compleja e incluso el entramado jurídico tiene que revisarse para que no queden por ahí contradicciones. Además, dijo, hay que tomar en cuenta que en los cambios estructurales al sector energético no sólo se "dibujó una cancha, sino que se le agregaron jugadores, se les cambiaron árbitros y éstos se vitaminaron", explicó. A su vez, Rodrigo Alpizar, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que este salto de la reforma energética y sus leyes secundarias, puede darle al país al menos un punto adicional en el PIB hacia 2018, además que es un impulso que podrá duplicarse hacia el 2025.